



les latinistes deviennent animateur radio

publié le 13/02/2018

les élèves de troisième se sont lancés dans un exercice difficile : enregistrer une émission radio historique, sur l'empereur Néron. Ils ont relevé le défi avec succès, et vous présentent donc leur production.

Documents joints

 [neron1_1_](#) (MPEG4 Audio de 3.7 Mo)

 [neron_2_1_](#) (MPEG4 Audio de 3.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.